

Le Grand-Duc héritier et Stéphanie Obertin en visite à Osaka

Pendant deux jours, le Prince Guillaume et la ministre de la Recherche et de l'Enseignement supérieur se rendront à Osaka, dans le cadre de l'Exposition universelle.

Du 15 au 17 juillet, le Grand-Duc héritier et Stéphanie Obertin seront à Osaka pour une visite de l'Exposition universelle 2025. Ils seront accompagnés par une délégation représentant plus de 60 entreprises luxembourgeoises. Stéphanie Obertin présidera à partir du 14 juillet une mission à Tokyo. Elle sera accompagnée par une délégation composée de représentants du secteur public et de la recherche. Elle rencontrera notamment le ministre d'État du Japon, Atsushi Nonaka, et plusieurs représentants des secteurs japonais de l'intelligence artificielle, de la cybersécurité ou des *dataspaces*. Pendant leur séjour, le Prince Guillaume et Stéphanie Obertin auront l'occasion de visiter le pavillon luxembourgeois de l'Exposition universelle.

Ils poursuivront ensuite la découverte du site avec une promenade sur le «Grand Anneau», une grande structure massive en bois de 2 km de circonférence et de 12 mètres de haut.

En parallèle de cette visite, la Chambre de commerce organise deux missions économiques axées sur le secteur spatial et les domaines «Health & Tech». Le Prince Guillaume et Stéphanie Obertin pourront également découvrir l'exposition «Space for Earth – How space contributes to our planet», mise en place au sein du pavillon, mettant en lumière le rôle essentiel du spatial dans l'atteinte des objectifs de développement durable des Nations unies. Ils auront l'occasion de découvrir les modèles du *rover* et de l'alunisseur d'espace.

À Kyoto, le Grand-Duc héritier, accompagné de l'ambassadeur du Luxembourg au Japon, Michel Leesch, visitera le célèbre Centre de recherche et d'application des cellules iPS (CiRA) de l'université de Kyoto. Cette institution est un leader mondial en médecine régénérative.

L'agenda à Kyoto inclut également une visite conjointe de la société Iwatani Corporation, une entreprise à l'avant-garde des technologies de l'hydrogène et des solutions bas-carbone. Le Grand-Duc héritier et la ministre Obertin seront reçus par le Senior Managing Officer, Hiroshi Fukushima, ainsi que par Kunihiko Koike, directeur général du centre recherche et développement et du centre des tech-

nologies avancées de l'hydrogène d'Iwatani.

La mission se poursuivra ensuite à Osaka où, lors de la troisième journée, la ministre de la Digitali-

sation et ministre de la Recherche et de l'Enseignement supérieur explorera plusieurs pavillons thématiques et nationaux à l'Expo 2025 Osaka.

